



Comisión de Actos Oficiales encargada de organizar los actos conmemorativos para la celebración oficial del Día del Juez y Aniversario de la Corte Superior de Justicia de Lima para el presente Año Judicial 2013

Soy Juez

*Dr. Luis Alberto Villegas León



Lima, 29 de abril del 2013

Hoy en día, viendo la imagen deteriorada que proyecta nuestro Poder Judicial a la ciudadanía; estamos llamados, como Jueces, a cambiar ese malestar; y, ¿cómo cambiar ello?, solo a través de nuestros fallos judiciales, emitidos con responsabilidad, en aplicación de la ley y teniendo siempre como horizonte el ideal de justicia; pues, con nuestros fallos, resolvemos diferentes controversias que deciden el futuro del patrimonio o libertad de las personas.

¿Ser Juez es una tarea difícil? Si; es un tarea que exige una sólida formación, sin la cual no es posible lograr el éxito; es decir, hay que darle un verdadero sentido social a la profesión que elegimos como medio de vida, muchas veces incomprendida no solo por los justiciables, sino por nuestras familias; ya que, por nuestra pasión al trabajo, sacrificamos tiempo que podríamos pasar con nuestros seres queridos, con nuestros hijos; los que, sin darnos cuenta, ya han crecido; pero, que esperamos se sientan orgullosos de que su papá no solo es "Juez" sino es un "buen Juez".